

八代支援学校だより 4月号



## 校長室から

【校訓】

- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

令和3年4月23日  
八代市立八代支援学校  
校長 東田 倫明

### 新しい出会いに感謝 よろしくお祈いします。

八代支援学校2年目となりました、校長の東田倫明（ひがしだのりあき）と申します。どうぞよろしくお祈いいたします。本年度の学校教育目標を「一人一人の児童生徒の教育的ニーズに応じた合理的配慮や最適な指導支援の提供等エビデンスに基づく教育を通して、将来にわたって自立し、社会参加するための基礎を育む」としました。教育の究極の目標は、「自立」と「社会参加」であると考えています。学校と保護者そして地域みなさんと一体となって、子供たちを育てていきます。本校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

【始業式の校長の話より】 4月8日に児童生徒に話した内容です。

みなさん、改めましておはようございます。そして進級おめでとうございます。

さて、令和3年度の前期はじまりの会にあたり、校長先生からみなさんに頑張ってもらいたいことを一つだけお話しします。それはこれです。「あいさつ」です。昨年も校長先生は、この「あいさつ」をがんばってほしいと言い続けてきました。今年も言い続けることに決めました。

「あいさつ」は、自分の心や周りの人の心を明るくします。「あいさつ」することは当たり前だと思う人もいるでしょう。当たり前のことだからこそ大事にして、ていねいにできる八代支援学校の子供になってほしいと思います。

去年は、みなさんのあいさつがとても上手になってきて、校長先生はとてもうれしく思っています。今年はさらに上手になるためにはどうしたらいいか考えてほしいと思います。一つヒントを言うと、あいさつは「自分から」です。先生や友だちに「自分から」あいさつができるとすばらしいですね。そして、八代支援学校の子供たちのあいさつの輪が、学校だけでなく、みなさんの家や家の周りへ広がっていくことを期待しています。

これで校長先生のお話を終わります。

### 新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う対応について

熊本県は22日（木）、新型コロナウイルス感染のリスクレベル（6段階）を最上位の「レベル5」（厳戒警報）に引き上げる方針を固めました。

つきましては、特に下記の点について適切に対応をお願いします。

- 1 発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・嗅覚障がい等の症状がある場合等には、症状がなくなるまで登校せず、自宅で休養してください。
- 2 県リスクレベルがレベル4以上の際には、同居の家族に発熱等の風邪症状が見られる場合も登校せずに自宅等で待機してください。

※今後の感染拡大の状況等に応じて、今後の対応について変更される場合があります。

### 教育相談窓口の紹介

あなたの悩みきかせて！ 24時間子どもSOSダイヤル  
0120-0-78310（なやみ言おう）